

Artikel vom 02.07.2017

Ortsverband Südstadt

Gute Stimmung beim Südstadtfest im Annapark



Weißwurstfrühstück beim Südstadtfest

Die Mitglieder des Ortsverbands Südstadt haben wieder für ein tolles Südstadtfest im CSU-Zelt gesorgt. Die Ehrenamtlichen arbeiten viele Stunden um dies zu ermöglichen. Ein herzliches Dankeschön dafür! Beim Weißwurstfrühstück am Sonntag durften der Ortsvorsitzende Reinhard Müller und der Ehrenortsvorsitzende Peter Rögner unseren CSU Fraktionsvorsitzenden und Bundestagskandidaten Sebastian Brehm, die Stadträtin Helmine Buchsbaum, die Stadträtin Andrea Loos, den Stadtrat Max Höffkes und viele weitere Gäste begrüßen.